
MARCOS CANNOR SOLICITA TROCA DE LÂMPADAS NA ESTRADA
DA BIQUINHA

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Em visita ao local, o vereador constatou que diversas lâmpadas precisam ser substituídas na
Estrada da Biquinha, situada no Bairro Cachoeira. Ainda, de acordo com os moradores,
cerca de 20 pontos precisam de manutenção. Dentre eles, os pontos de maior carência de
suporte técnico são: 04686, 04687, 04688, 04689, 04684, 04683, 04682, o que faz
necessário o aporte técnico em caráter de urgência.
Diante da solicitação dos munícipes, o parlamentar requereu na noite dessa terça-feira,19, a
notificar da empresa Neo Elektro para que a mesma efetue a troca de lâmpadas e realize o
levantamento da funcionalidade na iluminação via.
O pedido se deve ao fato que a estrada está com iluminação prejudicada, sendo necessário a
verificação quais os pontos da via estão sem iluminação.
O requerimento foi aprovado por unanimidade.
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